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Departamento de Química Física Campus Universitario de Puerto Real 

Av. República Saharaui s/n 

11510 Puerto Real (Cádiz) 

Tel. 956 016 328 

https://d127.uca.es 

  

ACTA DE REUNIÓN EXTRAORDINARIA 

CONSEJO DE DEPARTAMENTO DE QUÍMICA FÍSICA 

28 de septiembre de 2020 

 

A las 12.30 h se reúne en segunda convocatoria, en formato no presencial a través de una Sala de Google Meet 

creada para la ocasión, el Consejo de Departamento de Química Física presidido por D. Eduardo González 

Mazo, director del departamento, actuando como secretario del órgano D. Juan Antonio Poce Fatou. 

Toda la documentación ha estado accesible para los miembros de este Consejo de Departamento en el espacio habilitado en el gestor 

de contenidos COLABORA (https://colabora.uca.es). 

Asisten: 

Rodrigo Alcántara Puerto Jesús Ayuso Vilacides Olivia Campana 

Deseada Mª de los Santos Martínez Concepción Fernández Lorenzo Juan Jesús Gallardo Bernal 

Mª. Luisa Almoraima Gil Montero Abelardo Gómez Parra Eduardo González Mazo 

Miriam Hampel Paula Hortas Grandal Mª Carmen Jiménez Cintado 

Souad Khannyara Mª Laura Martín Díaz Ana Mª Mena Bello 

Teodora Ortega Díaz Marina G. Pintado Herrera Juan Antonio Poce Fatou 

Rocío Ponce Alonso   

 

Excusan su asistencia: 

Enrique García Luque Fco. Javier Navas Pineda Jesús Sánchez Márquez 

 

No asisten: 

José Ángel Álvarez Saura Jesús Forja Pajares Marta Gago Santantón 

Pablo Antonio Lara Martín Manuel Jesús Luna Aguilera Paloma Martínez Merino 

Mª Jesús Mosquera Díaz Juan Manuel Pérez Gutiérrez Rafael Zarzuela Sánchez 

David Zorrilla Cuenca   

 

El Sr. Director da la bienvenida a los asistentes e inicia el Consejo de Departamento atendiendo los puntos 

previstos en el orden del día. 

 

1. Aprobación si procede de actas pendientes. 

El Sr. Director informa que hay dos borradores de actas pendientes de aprobar, el correspondiente al 11 de 

septiembre de 2020 y el de 14 de septiembre de 2020, y pregunta si alguno de los presentes propone algún 

cambio. 

No se reciben sugerencias y ambas actas se aprueban por asentimiento. 

El Sr. Director aprovecha para agradecer a los miembros del equipo directivo anterior, Rodrigo Alcántara y 

Fco. Javier Navas, así como a la gestora del departamento, Ana Mª Mena, el trabajo realizado durante los 

últimos años. El profesor Rodrigo Alcántara agradece las palabras del Sr. Director y desea suerte el nuevo 

equipo. 
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2. Informe del Sr. Director 

El Sr. Director informa que ha mantenido dos reuniones con los miembros del equipo saliente y la gestora del 

departamento para llevar a cabo el traspaso de poderes y conocer los procedimientos habituales que debe 

asumir el nuevo equipo en materia de personal y asuntos económicos. Informa también de que tiene pendiente 

reuniones con el personal de administración y servicios del departamento para conocer sus opciones de 

promoción. 

En su informe destaca que se ha recibido una notificación oficial en el departamento concediendo una plaza 

PSI a tiempo parcial P03 solicitada en tiempo y forma por el equipo directivo anterior para impartir docencia 

durante el curso 2020/2021 en la Facultad de Ciencias. Indica que existe una bolsa de trabajadores y que la 

plaza se cubrirá siguiendo el procedimiento habitual. 

En relación con los aspectos económicos, las reuniones mantenidas citadas anteriormente se han centrado en 

el seguimiento de los gastos de la orgánica de Financiación Operativa y su evolución por grupos de 

investigación, quedando pendiente realizar un análisis equivalente en la orgánica correspondiente de Contrato 

Programa. 

El Sr. Director informa que mantendrá en breve una reunión con la Administradora del Campus de Puerto 

Real para buscar procedimientos que agilicen el acceso a la información del estado de cuentas del departamento 

por grupos de investigación y que faciliten la gestión del gasto de la orgánica de Financiación Operativa en los 

términos del acuerdo de Consejo de Departamento por el que se reparte internamente dicha financiación. 

La gestión actual de las cuentas hace difícil conocer en tiempo real el estado del gasto. En cuanto se disponga 

de un documento debidamente actualizado sobre el estado de dichas cuentas se remitirá a los miembros del 

Consejo de Departamento. 

El Sr. Director informa que esta mañana ha tenido lugar una reunión (vía Google Meet) entre el Sr. Rector y 

los directores de departamento a la que ha asistido, en nombre del nuestro, el profesor Juan Antonio Poce por 

estar el director retornando de un viaje. En esa reunión el Sr. Rector ha dado respuesta a una relación de 

preguntas planteadas por los directores y se ha comprometido a remitirlas por escrito. En cuanto lleguen al 

departamento se remitirá a sus miembros. 

El Sr. Director finaliza su informe agradeciendo a todos los miembros del Consejo de Departamento el apoyo 

recibido en la votación del pasado 14 de septiembre. 

.  

3. Aprobación, si procede, de la propuesta de valoración de las solicitudes de becas de 
colaboración de estudiantes en departamentos universitarios para el curso académico 
2020-2021 convocadas por resolución de la Secretaría de Estado de Educación. 

El Sr. Director hace lectura de la propuesta incluida en la documentación de este Consejo de Departamento, 

basada en los mismos criterios aprobados para esta ocasión en años anteriores. 

Se han recibido dos solicitudes correspondientes a las alumnas Paula Hortas Grandal y Marta Chaves Salado, 

ambas tuteladas por el profesor Jesús Ayuso. 
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La propuesta que se formula en el informe presentado por el secretario describiendo los méritos de las 

solicitantes se concreta en otorgar 4 puntos a cada solicitud y argumentar dicho apoyo en los términos que se 

especifican en dicho informe. 

La propuesta se aprueba por asentimiento. 

El Sr. Director agradece el esfuerzo del profesor Ayuso por sumar candidaturas a esta convocatoria y le da la 

palabra. El profesor Ayuso agradece los términos de la propuesta y las palabras del Sr. Director. 

Antes de dar por concluido este Consejo de Departamento el Sr. Director pregunta si alguien quiere intervenir 

sobre cualquier aspecto relacionado con el departamento. La profesora Mª. L. Almoraima Gil pregunta si los 

alumnos colaboradores pueden ya acceder al departamento para colaborar con normalidad. El Sr. Director 

opina que, dado que los alumnos ya están accediendo a las aulas, no debería haber problema para ello. No 

obstante, se compromete a realizar la consulta oportuna a los responsables competentes y a hacer llegar la 

respuesta a los miembros del departamento. 

Sin más asuntos que tratar, el Sr. Director da por finalizado el Consejo de Departamento. 

 

 

Vº. Bº. Eduardo González Mazo 
Director del departamento 

Fdo. Juan Antonio Poce Fatou 
Secretario del departamento 

 

 


